



„Ich will, dass in unserer Gesellschaft Kinder zu starken Persönlichkeiten heranwachsen können, die die Risiken von Suchtmitteln richtig einschätzen können.“

## PROJEKT DES MONATS

# KIDKIT

## Kampagne für Kinder und Jugendliche von suchtkranken Eltern

Süchtige Eltern? Du bist nicht allein!

lautet der Slogan der bundesweit bislang einmaligen Kampagne in Köln, die seit dem 9.2. überall in der Stadt präsent ist.

Auf Plakaten in 300 Schulen der Stadt, 150 Bahnen und 740 großformatigen Werbeflächen wird für Hilfsangebote für Kinder von suchtkranken Eltern geworben.

Mehr erfahren:

In Deutschland lebt jedes 6. Kind in einer Familie mit einem Suchtproblem – insgesamt sind 2.6 Millionen Kinder und Jugendliche betroffen.

### **Allein in Köln sind das ca. 17.000 Kinder!**

Hauptverursacher ist die Alkoholabhängigkeit, aber auch Medikamenten-, Drogen- oder Spielsucht sind weit verbreitet.

Auf Initiative der Cornelius Stiftung haben sich die Drogenhilfe Köln, das Deutsche Institut für Sucht- und Präventionsforschung, Koala e. V. und der Sozialdienst katholischer Männer zusammen getan und ein Netzwerk entwickelt, das den betroffenen Kindern und Jugendlichen helfen will.

„Wir wollen mit den Plakaten das Tabuthema Sucht in die Öffentlichkeit bringen. Wichtigstes Ziel ist, möglichst vielen betroffenen Kindern zu helfen, denn sie

leiden unter Angst- und Schamgefühlen, Vereinsamung und Gewaltsituationen“, so Karen Zimmer, Vorstand der Cornelius Stiftung.

Auf den Plakaten steht unter dem Slogan: „Süchtige Eltern? Du bist nicht allein!“ die Internetadresse [www.kidkit.koeln](http://www.kidkit.koeln), die zu dem anonymen und informativen online-Beratungsangebot für betroffene Kinder führt. Desweiteren wird auf die Rufnummer von Mikado **0178-5555845** hingewiesen, die für ein persönliches Gespräch oder eine Nachricht gewählt werden kann. Mikado bietet auch Gruppenangebote für Kinder und Jugendliche aus Suchtfamilien an.

Der Schirmherr der Cornelius Stiftung, Oberbürgermeister Jürgen Roters, gibt Zuspruch: „Es ist wichtig, den Kindern und Jugendlichen zu zeigen, dass sie nicht allein sind und es professionelle und leicht zugängliche Hilfen für sie gibt.“

Der Start der Kampagne steht in Verbindung mit der bundesweiten Aktionswoche für Kinder aus Suchtfamilien vom 8. bis zum 14. Februar 2015 (Infos unter [www.coa-aktionswoche.de](http://www.coa-aktionswoche.de) oder [www.nacoa.de](http://www.nacoa.de)).

Wir hoffen, dass viele Kinder auf die Plakate aufmerksam werden und sich trauen, die Hilfe in Form der anonymen online-Beratung oder per Telefon in Anspruch zu nehmen.

**Ansprechpartnerinnen für Rückfragen:**

Karen Zimmer, Mobil: 0157/72927680, presse@cornelius-stiftung.de www.cornelius-stiftung.de

Anna Buning, Mobil: 0163-2559614

E-mail: [a.buning@katho-nrw.de](mailto:a.buning@katho-nrw.de)

[www.kidkit.de](http://www.kidkit.de)



**SÜCHTIGE ELTERN?**

**DU BIST NICHT ALLEIN!**

Logo

Schreib uns: [www.kidkit.koeln](http://www.kidkit.koeln) oder ruf an: **0178 5555 845** (MIKADO)

Logo  
KID  
KIT

Eine Initiative der  
CORNELIUS Stiftung

 Bild vergrößern



**SÜCHTIGE ELTERN?**

**DU BIST NICHT ALLEIN!**

Schreib uns: [www.kidkit.koeln](http://www.kidkit.koeln) oder ruf an: **0178 5555 845** (MIKADO)

Logo  
KID  
KIT

Eine Initiative der  
CORNELIUS Stiftung